

TMMD Dorong Pembangunan Sarana Infrastruktur

WONOSARI (KR) - Bupati Gunungkidul Sunaryanta membuka program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Ke-110 Tahun 2021 di Bangsal Sewoko Projo Wonosari Selasa (2/3) kemarin. Pusat kegiatan dilakukan di Dusun Wonongso, Kelurahan Tancep Kapanewon Ngawen ini dengan Tema "Mewujudkan Sinergi Membangun Negeri", dengan Tujuan Mewujudkan Ruang Alat Kondisi Juang dan Kemanggungan TNI Rakyat yang Tangguh dengan kegiatan terpadu dan terintegrasi bersama masyarakat melalui pembangunan fisik dan non fisik.



H Sunaryanta di lokasi TMMD di Ngawen.

Komandan Kodim 0730 Gunungkidul Letkol Inf Noppy Laksana Armyanto SH melaporkan bahwa untuk sasaran pembangunan fisik meliputi pembuatan jalan baru dengan panjang 83 meter dan lebar 5 meter, pembuatan talut sepanjang 269 meter, lebar 0,5 meter dan tinggi 1 meter, cor rabat beton panjang 265 meter, lebar 3 me-

ter dengan ketebalan 10 meter dan pekerjaan jalan sepanjang 125 meter, lebar 4 meter dengan ketebalan 15 sentimeter, dilaksanakan selama 10 hari. Sasaran non fisik meliputi wawasan Kebangsaan dari Kodim 0730, Kamtibmas, Binmas dari Polres Gunungkidul, Pencegahan Covid-19, peningkatan Bela Negara, Penyuluhan Kesehatan dan Sosialisasi Program Bidang Bakti TNI. Untuk pengerahan personel terdiri sebanyak 40 personel TNI. 5 Polri, Dinas dan

OPD 5 orang dan masyarakat sebanyak 50 personel. Sumber dana TMMD Ke-110 Sengkuyung Tahap I Tahun 2021 APBD DIY : Rp. 75.000.000,- APBD Gunungkidul : Rp 225.000.000,- dengan total dana sebesar Rp. 300.000.000,- " Acara pembukaan TMMD ini di masa pandemi Covid-19 tidak dilaksanakan di lapangan dan pengerahan pasukan dan secara simbolis dilakukan di Bangsal Sewoko Projo," imbuhnya. (Bmp/Ded)-f

RPJMD MAKSIMAL AGUSTUS DISAHKAN

Dewan Kawal Janji Politik Bupati-Wabup Terpilih

WONOSARI (KR) - Ketua DPRD Gunungkidul Endah Subekti Kuntariningsih SE mengungkapkan, usai dilaksanakannya pelantikan dan sertijab bupati dan wakil bupati, dewan akan mengawal janji-janji politik. Hal yang sekarang mendesak yakni penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD). Sehingga isi dari RPJMD harus mencerminkan visi-misi hingga program kerja kepala daerah terpilih sesuai kampanye.

"DPRD akan memastikan, visi misi dan janji kampanye bupati dan wakil bupati dapat terealisasi," kata Endah Subekti Kuntariningsih dalam keterangan pers di Plumbungan, Putat, Patuk, Selasa (2/3). Turut mendampingi Ketua Komisi A DPRD Gunungkidul Eri Agustini

dan Ketua Komisi D H Supriyadi. Penyusunan RPJMD ditargetkan pada Agustus 2021 sudah disahkan. Terdapat waktu 6 bulan setelah pelantikan untuk pembahasan. Endah menambahkan, pelaksanaan ataupun analisis RPJMD harus memiliki dampak positif bagi

peningkatan kesejahteraan masyarakat. Termasuk adanya refocusing anggaran, tentunya harus cermat dan teliti. Karena program-program yang sudah direncanakan, telah dinanti masyarakat. "Penanganan Covid-19 juga hal yang harus menjadi prioritas. Karena pan-

demi ini berdampak pada semua bidang. Baik kesehatan, pendidikan dan bidang lainnya," ujarnya. Sementara itu, Bupati Gunungkidul Sunaryanta menyatakan, akan segera menyusun RPJMD. Namun demikian perlu untuk dikaji secara mendalam. Diperlukan diskusi dengan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait. RPJMD menyangkut 3 sektor pembangunan yang jadi prioritas ke depan. "Perlu untuk dilakukan diskusi dengan OPD terkait," jelasnya. (Ded/Bmp)-f

Merawat Mutu dan Eksistensi Sekolah

WATES (KR) - Kendati sudah hampir satu tahun pandemi Covid-19. Pembelajaran di sekolah dilaksanakan secara daring/online, tapi civitas akademika SMK Ma'arif 1 Wates tetap berupaya mempertahankan sekaligus merawat mutu dan eksistensi sekolah agar tetap bisa menghasilkan lulusan berkualitas sesuai standar industri dan siap bekerja. Melanjutkan ke jenjang pendidikan tinggi dan berwirausaha.

menerapkan protokol kesehatan (prokes) pencegahan penyebaran virus Corona secara ketat," kata Kasek SMK Ma'arif 1 Wates H Rahmat Raharja SPd, MPdI di ruang kerjanya, Selasa (2/3). Audit dengan sistem daring terhadap semua unit kerja meliputi top management/ kasek, para wakasek, KTU, Kakomli, perpustakaan, BK dan semua unit kerja yang ada menghadirkan auditor Try Wahyu Benny.



KR-Istimewa
Rahmat Raharja MPdI

"Kegiatan pembelajaran tentu berlangsung dengan menyesuaikan situasi dan kondisi Covid-19 serta memperhatikan regulasi atau kebijakan pemerintah. Seperti dalam mempertahankan penerapan Sistem Manajemen Mutu ISO 9001:2015 melalui Remote Audit atau Audit Online oleh PT TUV Rheinland yang berpusat di Jerman dengan tetap

"Alhamdulillah pada closing meeting auditor menyatakan tidak menemukan hal-hal yang bersifat mayor dan SMK Ma'arif 1 Wates sangat layak mendapat sertifikat perpanjangan SMM ISO 9001:2015," ungkap Rahmat. Di samping mendapat sertifikat SMM ISO 9001:2015, SMK Ma'arif 1 Wates pada masa pandemi

Covid-19 secara resmi juga telah mendapat sertifikat lisensi sebagai Lembaga Sertifikasi Profesi Pihak pertama (LSP-P1) dari Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP). sehingga memiliki kewenangan menguji para siswa dengan standar BNSP, sekaligus berhak mengeluarkan sertifikat resmi BNSP bagi lulusan. "Perolehan ini menjadi satu-satunya SMK swasta di Kulonprogo di samping

tiga SMK Negeri," tuturnya bangga. Rahmat juga mengungkapkan prestasi muridnya, Abdul Aziz meraih juara dua/runner up Student Skill Contest Astra Honda Motor zona DIY, Kedu, Banyumas dan akan mewakili di tingkat nasional April 2021 mendatang. "Kami terus berinovasi dan berupaya keras meraih prestasi, pertengahan Januari 2021 kami melaunching dan membuka secara resmi Bengkel Sepeda Motor "Mr Tech Motor" dengan fasilitas lengkap dan termodern terstandar Astra, yang melayani masyarakat umum," ujarnya menambahkan bengkel tersebut juga sebagai model pembelajaran teaching factory bagi siswa-siswa Teknik dan Bisnis Sepeda Motor (TBSM). (Rul)-f

SASARAN PETUGAS PELAYANAN PUBLIK Hari Ini, Vaksin Covid-19 Tahap Kedua Dimulai

WONOSARI (KR) - Dinas Kesehatan Kabupaten Gunungkidul mulai melaksanakan vaksin Sinovac Covid-19 tahap kedua petugas pelayanan publik yang bertugas di lingkungan Pemkab Gunungkidul, TNI, Polri, pedagang pasar serta tukang ojek dan sopir angkutan umum mulai Rabu (3/3) hari ini. Kepala Dinas Kesehatan Gunungkidul dr Dewi Irawaty M Kes mengatakan pihaknya telah mendapatkan jatah vaksin sebanyak 7.115 dosis dari pemerintah pusat.

ngan jumlah kebutuhan dan masih kekurangan puluhan ribu dosis atau dalam hitungan angka riil untuk jatah vaksin tahap kedua baru ada sebanyak 7.115 dosis itu untuk vaksin dosis pertama dan kedua jadi nanti akan disesuaikan yang menjadi prioritas untuk divaksin.

"Sesuai dengan rencana vaksin Covid-19 tahap kedua akan kita lakukan sesuai jadwal," katanya, Selasa (2/3). Berdasarkan data yang tercatat di Dinkes Gunungkidul terdapat sebanyak 39.000 orang dari sektor pelayanan publik yang masuk dalam daftar penerima vaksin covid-19. Namun demikian ketersediaan vaksin saat ini belum sesuai de-

"Dengan masih adanya kekurangan maka vaksin akan kami lakukan dengan prioritas," ucapnya. Terpisah Kepala Bidang Sumber Daya Kesehatan, Dinas Kesehatan Gunungkidul, Abdul Aziz mengungkapkan, secara umum pemerintah mematok target 70% penduduk Gunungkidul menerima vaksin Korona. Meskipun demikian untuk pelaksanaan sangat bergantung distribusi vaksin dari pemerintah pusat maupun Pemerintah DIY. Dengan demikian pelaksanaan vaksin akan disesuaikan dengan dosis yang diterima. (Bmp)-f

48.104 HEKTARE PADI MT I

Hasilkan 406,9 Ton Gabah Kering Panen

WONOSARI (KR) - Luas tanam padi pada musim tanam I seluas 48.104 hektare. Jika mengacu pada panen di Kelompok Tani (Poktan) Ngudi Makmur, Kalurahan Beji, Kapanewon Ngawen, produksinya akan mencapai 406.959 Ton Gabah Kering Panen (GKP), dengan asumsi satu hektare menghasilkan 8,6 ton.



KR-Endar Widodo
Irbambang Wisnu Broto panen padi di Daguran Kidul Kapanewon Ngawen

Puncak panen padi akan terjadi bulan Maret ini. Selanjutnya petani akan mempersiapkan tanam padi MT II luasnya sekitar 346 hektare. "Jumlahnya tidak seluas MT I karena pada musim tanam II petani banyak yang menanam palawija," kata Kepala Dinas Pertanian dan Pangan (Dipertangan) Gunungkidul Irbambang Wisnu

Broto pada acara panen padi di Kapenwon Ngawen, Selasa (2/3). Koordinator PPL BPP Ngawen Sunaryo melaporkan, hasil ubinan padi Poktan Ngudi Makmur Daguran Kidul mencapai rata rata 8,46 ton Gabah Kering Panen (GKP) per hektare atau 7,53 ton Gabah Kering Giling per hektare, dengan varietas Ciherang dan IR 64.

Hasil ini tidak hanya mencukupi kebutuhan 300 jiwa warga Daguran, tetapi dapat membantu warga pedukuhan atau kalurahan lain yang kekurangan beras. Irbambang Wisnu Broto mengapresiasi hasil panen padi di Daguran Kidul. "Mudah-mudahan keberhasilan ini dapat menjadi contoh petani yang lain," tambahnya. (Ewi)-f

Program Asah Kreativitas dan Inovasi

WATES (KR) - Agus Sugiharto ST terpilih kembali menjadi Ketua Barisan Muda Partai Amanat Nasional (BM PAN) Kulonprogo masa bakti 2021-2026. Pengusaha muda sukses tersebut terpilih melalui Musda V BM PAN yang dilaksanakan secara virtual bersama kabupaten/kota se-DIY, di Kantor DPD PAN Kulonprogo.

program untuk mengasah kreativitas dan inovasi di kalangan anak muda agar menjadi lebih maju yang mandiri. "Terkait kepartaian tentu kami juga akan berjuang membesarkan PAN sebagai induk organisasi ini," tegasnya. Proses pemilihan Ketua BM PAN Kulonprogo diawali dengan adanya lima orang yang mendaftar sebagai formatur. Nama-nama tersebut kemudian dibawa ke BM PAN DIY guna penilaian. Hasil akhirnya BM PAN DIY mengeluarkan rekomendasi kepada tiga orang sebagai anggota formatur, yakni Agus Sugiharto, Johan Wisnu Hidayat dan Rohadi.



KR-Asrul Sani
Agus Sugiharto ST (tiga kiri) dan pengurus BM PAN Kulonprogo foto bersama Bupati Drs Sutedjo.

"Secepatnya kami akan menyusun kepengurusan dan program kerja yang sejalan dengan program DPD PAN Kulonprogo dan Pemkab Kulonprogo," katanya, Senin (1/3). Agus berjanji dalam kepengurusan kedua ini pihaknya akan membuka pintu seluas-luasnya bagi generasi muda untuk bergabung ke BM PAN. Dengan bersama-sama mereka akan membuat

Setelah dilakukan musyawarah, ketiga nama tersebut akhirnya menduduki jabatan Ketua BM PAN, sekretaris dan bendahara. Ketiganya diberikan kewenangan menyusun kepengurusan dan program kerja. Secara terpisah Ketua DPD PAN Kulonprogo, Ponimin Budi Hartono SE mengatakan BM PAN memiliki tempat strategis di

PAN. BM harus mampu melanjutkan tongkat estafet DPD PAN Kulonprogo. "Harapan kami melalui Musda V, melahirkan generasi muda yang militan untuk melanjutkan estafet kepemimpinan di tubuh PAN Kulonprogo," harap Ponimin. (Rul)-f

UMKM Diberdayakan Sesuai Potensi



KR-Widiastuti
Pelaksanaan penyuluhan oleh Tim Pemberdayaan Masyarakat UAD.

SENTOLO (KR) - Tim Pemberdayaan Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan (UAD) Yogyakarta memberdayakan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) Kalurahan Kaliagung Kapanewon Sentolo. Pemberdayaan dilaksanakan Februari dan

Maret 2021 ini dimaksudkan agar UMKM tiga pedukuhan di kalurahan tersebut dapat bertahan di masa pandemi Covid-19. Tim terdiri Marsudi Endang Sri Rejeki SE MM (Koordinator) dari Program Studi Bisnis Jasa Makanan (Prodi Bisma)

Fakultas Ekonomi, serta melibatkan empat mahasiswa Januar Putra Nur Ramdhani, Ibnu Faruqi, Nur Arif Bayu Utomo dan Friski Okta Ayu Putri dari Prodi Bisma, Farmasi, dan lainnya. "Harapan kami pemberdayaan masyarakat di Pedukuhan Nglotak, Kaligalang dan Kalipenten di Kalurahan Kaliagung terus dilakukan agar dapat berkembang semakin maju. Mereka bisa memanfaatkan seluruh sumber daya yang ada dan tepat sasaran agar lebih sejahtera dan terus meningkat perekonomiannya. Sesuai dengan kebijakan pemerintah daerah," kata Marsudi Endang Sri Rejeki, Senin (1/3). (Wid)-f

Permintaan Pakan Burung Meningkat

PENGASIH (KR) - Beternak jangkrik bisa menjadi pekerjaan pokok maupun pekerjaan sampingan bagi sebagian warga di Kalurahan Karangasari, Kapanewon Pengasih. Untuk membesarkan jangkrik mulai dari menetas telur sampai umur sekitar 30 hari tidak membutuhkan modal besar.



KR-Agussutata
Salah seorang peternak jangkrik di Karangasari melakukan perawatan di masa pembesaran jangkrik.

Pasaran jangkrik di masa pandemi Covid-19 terus mengalami peningkatan. Biasanya banyak permintaan jangkrik untuk pakan burung ocehcean, hewan reptil atau untuk umpan mancing. Untuk mencukupi permintaan pasar, sebagian warga Karangasari beternak jangkrik. "Ternak jangkrik masih kecil-kecilan, hanya sekitar lima kotak. Hasilnya

lumayan, bisa untuk menambah-nambah penghasilan keluarga, belanja sayuran," ujar Yuli Pamungkas, warga Cekelan, Kalurahan Karangasari. Menurutnya, beternak jangkrik setelah usaha pembuatan batako terdampak wabah Covid-19.

Omset penjualan batako mengalami penurunan dratis dari sekitar lima ribu biji mengalami penurunan menjadi sekitar seribu biji per bulan. Sebagian tempat yang biasa dipergunakan untuk membuat batako difungsikan untuk beternak

jangkrik. Belajar beternak jangkrik dari saudaranya yang sudah lebih dulu ternak jangkrik. "Dalam satu bulan telur satu kilogram yang ditetaskan bisa menghasilkan jangkrik sekitar 100 kg. Harga jangkrik naik turun. Pengepul rata-rata membeli dengan harga sekitar Rp 20 ribu per kg," ujarnya. Beternak jangkrik meluas sampai di tetangga kalurahan, seperti di Tawangasari, Kapanewon Pengasih dan Kalurahan Hargorejo, Kapanewon Kokap. Erwin, warga Tegal Pereng, Kalurahan Tawangasari beternak inddukan jangkrik yang khusus memproduksi telur untuk ditetaskan dan pembesaran jangkrik. (Ras)-f